

Certains croyaient être justes...

Nous lisons dans l'évangile de Luc 18:9-14 PDV

" Certains croyaient être justes et ils méprisaient tous les autres. "

"Se croyaient justes" mais en fait ce n'était juste qu'une illusion d'optique !

Car tel n'est pas le diagnostic de Dieu : Marc 10 :18 FC

« Jésus lui dit : « Pourquoi m'appelles-tu bon ? Personne n'est bon, à part Dieu seul. »

Romains 3 :10 FC « L'Écriture le déclare : « Il n'y a pas d'être humain juste, pas même un seul. »

A cause de leur propre justice ils méprisaient tous les autres

Selon Wikipédia : « Le mépris est un sentiment-émotion intense négatif, mélange de dégoût et de colère, à l'égard d'un individu, de soi, ou groupe d'individus perçu comme inférieur ou sans intérêt.»

Souvent le mépris provient de l'orgueil !

Selon le dictionnaire Larousse, l'orgueil se définit comme un : « Sentiment exagéré de sa propre valeur, estime excessive de soi-même, qui porte à se mettre au-dessus des autres »

L'orgueil ne serait-il pas une des grandes faiblesses du milieu évangélique ?

« Pour eux, [qui ont un sentiment exagéré de leur propre valeur et se pensent mieux que les autres] Jésus raconte cette histoire: « Deux hommes vont au temple pour prier. L'un est Pharisien, l'autre est employé des impôts. Le Pharisien se met devant. Voici comment il prie dans son cœur: "Mon Dieu, je te remercie parce que je ne suis pas comme les autres. Ils sont voleurs, injustes, adultères. Et je te remercie parce que je ne suis pas comme cet employé des impôts. Je jeûne deux fois par semaine. Je te donne le dixième de tout ce que je gagne." L'employé des impôts reste derrière, il ne veut même pas lever les yeux vers le ciel. Mais il se frappe la poitrine pour demander pardon et il dit: "Mon Dieu, aie pitié de moi! Je suis un homme pécheur." »

« Jésus ajoute: « Oui, je vous le dis, l'employé des impôts rentre chez lui, et Dieu le considère comme une personne juste. Ce n'est pas le cas du Pharisien. En effet, celui qui veut être au-dessus des autres, on lui donnera la dernière place. Et celui qui prend la dernière place, on le mettra au-dessus des autres. »» Bonne Nouvelle selon Luc 18:9-14 PDV2017

Celui qui est juste est celui que Dieu rends juste par sa miséricorde

Dans la béatitude de Matthieu 5 :3 BDS Jésus enseigne cette vérité : « *Heureux ceux qui se reconnaissent spirituellement pauvres car le royaume des cieus leur appartient.* »

Et dans Apocalypse 3 :17 Jésus fait ce reproche à l'église de Laodicée : « *Je suis riche dis-tu... En fait, tu ne sais pas combien tu es malheureux et misérable ! Tu es pauvre, nu et aveugle.* »

Morale de cette parabole de Jésus : il est dangereux de se penser supérieur aux autres !

Depuis que Jésus a raconté cette histoire les hommes n'ont pas changé, le danger de se croire supérieur aux autres est un vrai danger qui menace même les enfants de Dieu. Quand on a un sentiment exagéré de sa propre valeur inexorablement on sera enclin à juger et à mépriser les autres !

Que Dieu nous donne de nous en souvenir!